

"Vous nous avez élus délégués pour participer à l'assemblée Synodale, vous avez priés pour nous tous. MERCI

Grand merci à vous de nous avoir donné l'occasion de vivre ce temps fort de notre diocèse, dans une grande et profonde joie.

Ces 3 journées ont été de belles journées, certes bien remplies!

- de beaux partages dans le souci de l'Eglise de demain, vécus dans le respect des points de vue de chacun.

- différents temps de célébration sous diverses formes ont rythmé nos journées.

Soyez rassurés, l'Eglise de la Somme a de l'avenir! Les jeunes étaient là, ils comptent sur nous et veulent construire avec nous!

Mais le Synode n'est pas terminé, notre évêque a demandé que l'on prie pour lui au minimum à chaque rendez vous dominical.

Il lui appartient maintenant, animé de l'Esprit-Saint de discerner à partir des différentes propositions, ce qu'il promulguera à la Saint Firmin le 30 septembre 2018.

Il compte sur votre présence, en particulier les membres des équipes synodales, pour ce grand rendez vous de notre Eglise diocésaine.

RENDONS GRÂCE A DIEU.

Ludovic Veron élu par les diacres

Daniel Pegard par les laïcs en mission ecclésiale

Emile Trouart et Geneviève Pégard par vous même.